

**Témoignages sur Martine
d'Oscar Aguadelo**

Conversation téléphonique recueillie le 9/02/23 après les obsèques

Oscar était présent aux obsèques. Il est resté jusqu'au chant « Down by the riverside », après quoi il a dû partir pour reprendre du service. « Je devais partir mais quand j'ai vu Nicolas et Clément venir, je suis resté un peu plus, ensuite me suis dépêché. C'était magnifique ».

Auparavant Oscar me disait son sentiment sur la cérémonie : « C'était très joli ; j'ai été fasciné ! C'était à la hauteur de Martine. Les témoignages, la musique, cela correspondait bien à martine, avec toute sa culture, ses livres... »

Je le remercie, comme Florence, de leur complète disponibilité durant cette année entière, sans laquelle nous n'aurions pas pu laisser Martine rester chez elle jusqu'au bout. Il répond : « Sans vous tous nous non plus n'aurions pas pu. Nous étions tous « Ensemble » décidés à offrir ce service. »